



Presentan el libro “Nearshoring, relocalización de empresas y el potencial económico de México”

Boletín No. 5568

- México debe aprovechar la oportunidad del nearshoring para atraer inversión: diputado Porras Domínguez

La Secretaría General de la Cámara de Diputados, que encabeza Graciela Báez Ricárdez, llevó a cabo la presentación del libro “Nearshoring, relocalización de empresas y el potencial económico de México”, del Luis Núñez Noriega, con la finalidad de contar con información que enriquezca el trabajo legislativo.

El diputado Alfredo Porras Domínguez (Morena) destacó que la Cámara de Diputados tiene que establecer modificaciones para atraer el nearshoring, porque si no se entiende que estamos inmersos en una economía que depende de otras, se va a desaprovechar una gran coyuntura.

En este sentido, consideró importante actualizar los planes de estudio en México para preparar a los técnicos mexicanos y evitar que se vayan a Estados Unidos, donde el gobierno de Arizona está ofreciendo la nacionalidad a todos los egresados de las carreras de matemáticas, física y química, para que se especialicen en la Unión Americana.

Nos falta mucho por hacer, agregó, tenemos talento, pero nos falta preparación; hay que invertir y cambiar los planes de estudio en las escuelas tecnológicas, con el fin de preparar a los técnicos que se queden aquí y así podamos competir.

Por su parte, Báez Ricárdez señaló que desde la Legislatura anterior se impulsa el Servicio Profesional de Carrera en los centros de estudio, donde se generan investigaciones que coadyuvan con las diputadas y diputados para la toma de decisiones, por lo que este libro va en el mismo sentido de fortalecer la labor legislativa en la Cámara de Diputados.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

29/11/2023

LEGISLATIVO

Anunció que próximamente se presentará un libro sobre el nuevo modelo de educación en México, con propuestas de especialistas de la Universidad Iberoamericana sobre las bases que se requieren para construir el futuro de este país.

Por su parte, Núñez Noriega destacó que el nearshoring es la nueva política comercial de Estados Unidos para atraer empresas, por lo que México debe aprovechar esta oportunidad por ser su principal socio comercial y tener una frontera compartida que permite acercar a las empresas constructoras de semiconductores a costos reducidos.

Consideró fundamental contar con una agenda legislativa visionaria, enfocada en entender todo lo que hay atrás del nearshoring, el potencial que puede derivar y los riesgos que implica, pero también una política económica que promueva la inversión hacia México.

De igual forma, dijo, se tienen que hacer adecuaciones al Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), en materia de certificación y competencia laboral.

Juan Rodríguez González, coordinador nacional del Concesionario y Empresarios Mineros de México, afirmó que esta obra va dirigida al servicio de la educación en el país y a los grandes y pequeños emprendedores, tratando de motivarlos para que identifiquen escenarios nacionales e internacionales y buscando las empresas con las que se tienen que hacer alianzas importantes.

Fernando Coronel Landa, enlace legislativo del Consejo Coordinador Empresarial, respaldó la propuesta de construir una agenda legislativa, con la finalidad de generar las condiciones para impulsar certidumbre jurídica, fortalecer el Estado de derecho y simplificación administrativa para no desalentar el nearshoring.

